

# Antrag Nr. 18-F-21-0006

## SPD, CDU und Grüne

---

### Betreff:

Signalanlagen Hochkreisel Kastel  
- Antrag der Fraktionen von SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 24.01.2018 -

### Antragstext:

Im Rahmen der Verkehrsuntersuchung zur Führung einer City-Bahn über die Theodor-Heuss-Brücke wurde unter anderem festgestellt, dass in Hinblick auf die zukünftige verkehrliche Entwicklung bauliche und betriebliche Maßnahmen am Hochkreisel erforderlich sein werden - und zwar unabhängig von der Frage des Baus und Betriebs einer City-Bahn. Genannt wurden unter anderem die Signalisierung der Zuflüsse von der Theodor-Heuss-Brücke und von den zuführenden Straßen Philippsring/Eisenbahnstraße sowie die Signalisierung des dortigen Fußgängerüberweges. Es wurde vorgetragen, dass eine solche Signalisierung zur Verminderung der Staubildung von der Mainzer Seite her beitragen könne.

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten,

1. ein Konzept für die zeitnahe Einrichtung geeigneter Verkehrssignalanlagen am Hochkreisel Kastel auszuarbeiten - mit dem Ziel, die dortigen Verkehrsflüsse zu optimieren;
2. einen Zeitplan für die Umsetzung derartiger Maßnahmen aufzustellen;
3. die Kosten für derartige Maßnahmen zu beziffern und Finanzierungsmöglichkeiten zu benennen;
4. dem Ausschuss hierüber Bericht zu erstatten.

Wiesbaden, 24.01.2018

Stefan Breuer  
Fachsprecher  
(SPD)

Bernhard Lorenz  
Fraktionsvorsitzender  
(CDU)

Claus-Peter Große  
Fachsprecher  
(Bündnis 90/Die Grünen)

Sven Bingel  
Fraktionsreferent

Dr. Alexander Reinfeldt  
Fraktionsreferent

Carola Pahl  
Fraktionsreferentin